

La Colombie - 1/1

Quelques lignes qui vous ferons peut être réfléchir sur la Colombie qui n'est pas que drogue ou violence...

J'habite depuis deux ans en Colombie et j'y resterai encore un ou deux ans à cause du travail de mon père. Quand mes parents m'ont appris qu'on parlait là-bas, je vous dis pas la panique ! Mes amis me disaient que c'était de la folie, que c'était horrible, etc... Et moi, j'étais pas trop contente non plus ! En fait, malgré les terribles problèmes de ce pays, hé bien ce n'est pas si horrible ! Si je vous dit Colombie, je suis sûre qu'automatiquement vous pensez drogue et violence. Mais il n'y a pas que ça, heureusement ! C'est pourquoi je vais un peu vous parler de ce superbe pays...

Premièrement un peu de géographie : la Colombie possède une grande variété de paysages et de climats. Au sud-est, l'Amazonie, forêt vierge et impénétrable. Au centre du pays la cordillère des Andes, avec Bogota (2700 m d'altitude), la capitale. Autour de la capitale, les terres chaudes, où le climat est équatorial, et les llanos (plaines). Sur les côtes, la Guajira et le Choco mais surtout le littoral caraïbe (soleil, cocotiers et plages de rêve à volonté...).

Deuxièmement la population. Très métissée, elle est un mélange, si l'on peut dire, d'espagnols, d'indigènes et de noirs africains (anciens esclaves).

Les colombiens vivent depuis longtemps dans un pays en guerre, et leur situation ne les empêchent pas de s'amuser : ils font la fête en toutes occasions et dansent aux rythmes de la salsa, du merengué où de la champeta... Les filles de Cali ont aussi la réputation d'être très jolies...

De plus les colombiens sont très accueillants et gentils, ils adoptent tout de suite les étrangers.

Troisièmement, les ressources du pays : la Colombie est riche par sa population et la variété de ses paysages, mais aussi par les grandes ressources que la nature lui a donné. Pommes de terres, merveilleux fruits tropicaux, viande excellente, richesse minérale (pétrole, émeraudes, argent, ...), patrimoine historique, etc...

Malheureusement, et depuis longtemps la Colombie a de très gros problèmes : pauvreté, corruption, guerilla, narcotrafic, etc...

Mais l'intention de cet article n'est pas tant de vous démontrer que la Colombie est un pays extraordinaire sur tous les points (ce que d'ailleurs je ne pense pas) mais qu'il n'y a absolument pas que du mauvais dans ce pays. J'espère que ça vous aura sinon convaincu du moins donné envie d'en savoir plus et enlevé celle de critiquer sans connaître...